

## Meinungsaustausch mit dem BdS

(red) – Der Bund der Selbständigen (BdS) Stadtbezirk Mühlhausen will mit allen Gewerbetreibenden im Stadtbezirk Mühlhausen und im Stadtteil Steinhaldenfeld ins Gespräch kommen. Dem BdS geht es darum, die unterschiedlichen Interessen zu sammeln und als Schnittstelle zur Verwaltung an die geeigneten Stellen weiter zu geben.

Mit dem Meinungsaustausch am Mittwoch, 2. März, im Bezirksratshaus Mühlhausen, um 19 Uhr soll ein erster Schritt gemacht werden. Fachlich stehen zum Gespräch auch die Wirtschaftsförderung der Stadt Stuttgart, der BdS-Kreisverband Stuttgart und die Aktiven Stuttgarter zur Verfügung. Auf dem Programm stehen: Begrüßung durch den BdS-Vorsitzenden Thomas Möller, Grußwort Ines Aufrrecht, Wirtschaftsförderin, Grußwort Bezirksvorsteher Ralf Bohlmann, Einlage durch das Dudelsäckle und das Kommodle Gablenberg sowie Ehrung von Rolf Müller, den langjährigen BdS-Vorsitzenden von Mühlhausen. Anmeldung erforderlich unter [info@bds-muehlhausen.de](mailto:info@bds-muehlhausen.de)